



ALBA CONDENA REPRESIÓN DE LOS MIGRANTES EN ESTADOS UNIDOS

Los países miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA) condenan la brutal represión de la que están siendo víctimas los migrantes en la ciudad de Los Ángeles, por salir a defender sus derechos y exigir el fin de las operaciones de la Agencia de Inmigración y Aduanas en las últimas semanas.

El ALBA denuncia la grave crisis policial y social que vive actualmente Estados Unidos que ha conllevado a redadas, detenciones migratorias, arrestos en escuelas e iglesias completamente ilegales, que violan flagrantemente los derechos fundamentales.

La Alianza Bolivariana reafirma su postura de rechazo a la criminalización de los migrantes, así como su estricta e irreductible defensa de la dignidad de las personas migrantes, sin importar nacionalidad, cultura, raza o género, tal como fue expresado en la Declaración Especial por la Dignidad de los Migrantes, el pasado 3 de febrero de 2025 y conforme a los propósitos y principios de la Carta de Naciones Unidas y las normas del Derecho Internacional.

Caracas, 13 de junio de 2025